

De l'escalade à la Moubra Une vraie nouveauté pour les grimpeurs

par Claude-Alain Zufferey



The Association of the Crans-Montana Regions (ACCM) took the decision to have a climbing wall built. It is a bonus for to the indoor sports activities that the Haut-Plateau has on offer.

This climbing structure is composed of a 500m² wall (sixty or so routes reaching a maximum height of 13.5 metres) and a 100m² boulder (forty or so routes reaching up to 4.5 metres). The facility was opened on 19th December 2014 in the Moubra covered tennis courts. It immediately drew in the enthusiasts: tourists, residents, the local population and also climbers from the plain.

Different equipments for different levels

The wall section is fitted with various equipments: an auto-belay system for beginners or solo climbers; preinstalled ropes for slingshot climbing; the lead climbing routes are only equipped with quickdraws and with a carabiner belay system at the summit. As for the boulder zone, it allows for climbing without ropes or harnesses. The rather horizontal playing area does not exceed 4.5 metres. In this way, when a climber loses his hold, he does not fall from any great height and mattresses on the floor assure his safety. The total cost of this installation as well as the rental equipment for visitors amounted to 250,000 francs. •

L'Association des Communes de Crans-Montana (ACCM) a décidé de faire construire un mur de grimpe. Il complète ainsi l'offre des activités sportives indoor proposée sur le Haut-Plateau.

Cette structure d'escalade se compose de 500 m² de mur (une soixantaine de voies sur une hauteur maximale de 13,5 mètres) et de 100 m² de bloc (une quarantaine de voies allant jusqu'à 4,5 mètres). Les installations ont été ouvertes le 19 décembre 2014, dans la halle de tennis de la Moubra. Elles ont tout de suite trouvé leur public: des touristes, des résidents, la population locale, mais également des grimpeurs de la plaine.

Différents équipements pour différents niveaux

La partie mur est munie de différents équipements: un système d'auto-assu-

rage pour les débutants ou les personnes seules; des cordes préinstallées pour l'escalade en moulinette; les voies pour l'escalade en tête sont uniquement équipées de dégaines et, au sommet, d'un système d'assurage avec mousquetons. Quant à la zone bloc, elle permet une escalade sans corde ni baudrier. Le terrain de jeu, plutôt à l'horizontale, n'excède pas 4,5 mètres. Ainsi, lorsque le grimpeur lâche sa prise, il ne tombe pas de haut et sa sécurité est assurée au sol par des matelas.

Le coût total de cette installation, ainsi que du matériel loué aux visiteurs, se monte à 250'000 francs. •

Pratique

Ouvert du lundi au vendredi de 14 h à 22 h et le week-end de 10 h à 22 h.